



いとひば



あけましておめでとうございます

始業式のあいさつの中で、何かに「挑戦」する学期にしようという話をしました。

26年度をしめくくる3学期をより充実させ、子どもたち一人一人の成長をより確実なものにするために教職員一同努力してまいります。

ご支援ご協力をお願いいたします



がんばる子どもたち

子どもたちは1月4日から活動を開始しています。

今年度から地域スポーツに移行したタグラグビー部は、12月に行われた県大会を勝ち抜き、1月18日（日）
<タグラグビー>に栃木市運動公園で行われる北関東大会に向けて練習に励んでいます。

ハンドボール部は、2月の大会に向け汗を流しています。体育館には子どもたちの元気な声が響いています。

来年度の吹上小の陸上競技をリードすることになる子どもたちも体力づくりに取り組んでいます。



<陸上練習>

<ハンドボール>

寒さにも負けず目標に向かって努力している子どもたちです。

※ 今月号は、裏面はありません。※

「インフルエンザ」流行の兆し

始業式には9名の児童がインフルエンザで欠席したため、全員マスクをして式に臨みました。その後、感染者はほぼ全学年に広がっております。

学校での感染拡大を予防するために、体調不良を感じた時や、家族にインフルエンザにかかったりかぜをひいていたりする人がいるときは登校時からマスクの着用をお願いします。

「学校教育アンケート」結果から

「学校教育アンケート」のご協力ありがとうございました。詳しい結果につきましては2月の学校だよりでお知らせいたします。

保護者の皆様、学校評議員の皆様、子どもたち、教職員の結果から学校としての課題が明確になりましたので、保護者の皆様にご協力をいただきながら今後努力してまいります。

☆家庭での読書の取組み

☆家庭学習の習慣化

☆家族の一員としての役割（お手伝い）

給食調理場わきの旧用務員室を撤去していただきました。お陰で体育館の裏側がとても広くなりました。



<1月・2月の主な行事>

1月21・22日 学力テスト

1月28日（水）授業参観・懇談会（4～6）

2月 4日（水）一日入学 (わかば)

2月 6日（金）授業参観・懇談会（1～3） (わかば)

2月20日（金）PTA総務理事 合同会議

2月26日（木）6年生を送る会